

Hier reihen sich die Perlen zu einem eleganten weissen Choker aneinander.
Anna Coudray, Atelier d'Or



Die Akoyaperle, die Edle unter den klassischen Perlen, vielfach in Weiss- und Rosatönen.
Anna Coudray, Atelier d'Or



Die Unregelmässigkeit macht die Perlen speziell: gefärbte Süswasserperle mit Weissgold.
Anna Coudray, Atelier d'Or

Geschmückt wie eine Meerjungfrau

In diesem Jahr sind Muschelschätze wieder ins Licht gerückt. Was lange Zeit nur um den Hals von Grossmutter zu sehen war und an mystische Kreaturen aus der blauen Tiefe erinnert, erobert nun wieder die Herzen von Jung und Alt. Wir zeigen euch, woran ihr Qualität erkennt und welche modischen Interpretationen es gibt, die jeder Gast und jede Braut tragen kann.

Rebekka Affolter (Text), zvg (Bilder)



Als kleine Details am grossen Tag: zwei Süswasserperlen in Herzform, ergänzt mit Brillanten in Weissgold.
Anna Coudray, Atelier d'Or



Die Tahitiperle, einzige von Natur aus schwarze Perle, besticht immer wieder durch ihre vielfältig schattierten Lüster.
Anna Coudray, Atelier d'Or

Süswasserperlen in ihrem vielfältigen Farbspektrum lassen Träume wahr werden..
Anna Coudray, Atelier d'Or



Die Taucherbrille aufsetzen, einmal tief Luft holen – und ab geht's ins blaue Nass! Die Augen sind fest auf den Boden gerichtet: Stein, Stein – Moment! – ah nein, doch nur ein Stein ... Und plötzlich entdeckt man sie. Die sagenumwobene Muschel. Ein paar kräftige Schwimmszüge, und schon hat man sie in der Hand. Man dreht sie vorsichtig um – sie ist bereits geöffnet, aber von einer Perle ist weit und breit nichts zu sehen. Weiter geht die Suche.

Keine Glückssache

So verging wohl manche träumerische Kinderjagd nach den fast schon magischen Kugeln aus dem Meer. Andere scheinen mehr Glück zu haben – oder doch nicht?

Während früher nach jeder einzelnen Perle getaucht wurde, werden sie heute längst in Zuchthäusern gezüchtet. Was aber nicht unbedingt Erfolg garantiert. Nur rund ein Drittel aller Muscheln in der Zucht produziert auch Perlen.

Echt vs. unecht

Echter Perlenschmuck wächst in Muscheln, die in Süs- oder Salzwasser leben. Gefälschte Perlen bestehen dagegen aus Glas oder Keramik und sind eingefärbt. Genau wie bei Diamanten mit den fünf Cs gibt es in der Welt der Perlen die As. AAA steht für die höchste Qualität. Die Kriterien sind Grösse, Lüster, Farbe, Form, Schichtdicke und die Zusammenstellung der Perlen in einer Kette. «Lüster» beschreibt den Glanz und die

einzigartige Lichtreflexion einer natürlichen Perle. Ähnlich wie das Bouquet eines Parfüms ist das Lüster der unverwechselbare Fingerabdruck der Muschel. Das macht Perlenschmuck so emotional und einzigartig.

Schönheit hat ihren Preis

Perlen zeichnen sich durch ihre raue Oberfläche und ihre Lichtreflexionen aus. Das Unperfekte kommt hier aber teuer zu stehen. Das liegt nicht nur an den Qualitätsmerkmalen, sondern auch an der Zucht. Grundsätzlich gilt: Salzwasserperlen sind teurer als Süswasserperlen. Warum? In Salzwassermuscheln kann nur eine Perle wachsen, ihre süssen Cousins hingegen können bis zu 30 gleichzeitig produzieren. Und

nicht nur das: Süswasserperlen wachsen auch schneller.

Schmucklexikon

Wie passen Perlen denn nun in das Bild einer Hochzeit? Es muss nicht immer eine schlichte Kette sein. Warum nicht neuzeitliche Designs mit dieser Stil-Ikone verbinden? Von schlicht und minimalistisch bis hin zum Statement-Piece im verspielten Design – wie die ausgewählten Stücke zeigen, ist alles möglich. Diese zeitlosen Schmuckstücke sind aber nicht nur der Braut vorbehalten. Auch als Gast, Brautmutter oder Trauzeugin sorgen Perlen für einen eleganten Auftritt. Und wer weiss, vielleicht werden die hochwertigen Stücke einmal weitergegeben.



Süswasserperlen sind grundsätzlich günstiger, da die Muscheln bis zu 30 Perlen aufs Mal produzieren können – hier in violett und weiss.
Anna Coudray, Atelier d'Or

Dieses schlichte Schmuckstück verbindet zeitloses Design mit hochwertiger Verarbeitung. Die edel schimmernden Perlen und die goldenen Akzente sorgen für einen dezenten Glanz – passend für den Hochzeitstag und jeden Moment danach.
Rhomberg



Dieses edle Schmuckset von Diadoro verleiht jeder Braut – und auch stilbewussten Hochzeitsgästen – eine zusätzliche Portion Eleganz. Schimmernde Süswasser-Kulturperlen treffen auf fein geschliffene Diamanten und schaffen eine harmonische Komposition aus zeitloser Schönheit und dezentem Luxus.
Diadoro



Diese Kollektion ist erhältlich in 750er Weiss- oder Gelbgold. Für unvergessliche Auftritte an besonderen Tagen.
Diadoro

Edle weisse Südseeperlen oder exklusive dunkle Tahitiperlen machen diese Kreationen aus 750er Weissgold zu einem echten Blickfang. Feinste Brillanten verleihen zusätzlichen Glamour und unterstreichen die Eleganz jeder Trägerin.
Pfalzer



750/18 K Roségold mit Akoya-Perlen. Hochwertige Creolen mit schimmernder Perle – feminin, klassisch und zeitlos schön.
Rhomberg



750er Roségold mit Süswasserzuchtperlen. Ein harmonisches Armband mit stilvollem Rhythmus – perfekt für zarte Akzente am Handgelenk.
Rhomberg



Schimmernde Perlen von «Pfalzer Lucerne since 1938» sind ein Inbegriff für stilvolle Juwelen. Ein Schmuckstatement für Frauen mit Stil und Sinn für das Besondere.
Pfalzer



Die Designs sind in edlem Platin 950 oder Gold 750 erhältlich.

«Es war einmal ...»

Es begann mit Zeichnungen, Edelsteinen und Gold. Es begann mit einem Mann mit einer Vision. Es begann mit Jean-Jacques Arbenz. Weiter ging es mit Fritz Furrer, dessen Wege sich schon bald mit denen der Westschweizerin Lucienne Jacot kreuzten. 1943 taten sich die beiden in Leben und Beruf zusammen – und legten mit ihrer lebenslangen Verbindung den Grundstein für das heutige Traditionsunternehmen.

Zufälle sind im Leben die Ausnahme. In der Regel ereignen sich Dinge, die in sich stimmen. Die wahrhaftige und tiefe Verbindung zwischen Fritz und Lucienne spiegelt sich noch heute im Namen und im Anspruch des Unternehmens wider. In ihren Eheringen und Verlobungsringen fassen die Kunsthandwerker:innen von Furrer Jacot aus Edelmetallen ein Versprechen für die Ewigkeit zusammen. Jedes einzelne Stück ist ein Unikat höchster Präzision, ein Ausdruck der Gefühle, ein Symbol eurer persönlichen Geschichte. Mit der gleichen Leidenschaft und Kreativität wie seine Gründer fertigt Furrer Jacot exklusive Verlobungsringe, Eheringe wie auch ausgewählte Diamantschmuckstücke und knüpft seit jeher ein Band fürs Leben. Furrer-Jacot-Trauringe tragen das Gütesiegel höchster Qualität und bieten eine lebenslange Garantie. Vertrauen Sie auf den lückenlosen Fertigungsprozess

in Design, Goldschmiede, Edelsteinfassung, Politur und Gravur sowie auf ein Wissen, das auf der Erfahrung mehrerer Generationen beruht.

Im Zeichen Luciennes: Die Solitaire-Kollektion

Sich zu verlieben, sich zu verloben und zu heiraten sind drei der wichtigsten Meilensteine im Leben eines Paares. Nichts ist jedoch aufregender, zauberhafter und erinnerungswürdiger als der Moment des Heiratsantrages mit dem passenden Verlobungsring, der das Herz deiner Partnerin höherschlagen lässt.

Diesen besonderen Moment einzufangen, seine Bedeutung für das Paar und seine Liebe zu verewigen ist für Schmuckdesigner:innen eine der grössten Herausforderungen bei der Kreation von einzigartigen Verlobungsringen – eine Herausforderung, die

wir bei Furrer Jacot zu meistern wissen. Alle unsere luxuriösen und einzigartigen Verlobungsring-Designs werden von der Schönheit der Liebe und des Lebens inspiriert.

Bei Furrer Jacot ist jeder Verlobungsring eine Einzelanfertigung, die von erfahrenen Kunsthandwerker:innen mit viel Präzision, Fachkenntnis und Liebe in sorgfältiger Handarbeit hergestellt wird. Jeder Diamant, der unsere Ringe ziert, wird mit höchster Genauigkeit und Perfektion von Hand gesetzt. Denn Qualität ist kein Zufall.

furrer-jacot.com